

### Antrag

#### Bretzenheimer Grundschulen fit machen für 2026 – Rechtsanspruch auf GTS

Die Herausforderungen rund um die Erfüllung des Rechtsanspruchs Ganztagschule 2026 für alle Grundschulen sind groß. Auch in Bretzenheim müssen die Schulen startklar gemacht werden. Die HMS hat bereits aktuell große Raumnot und diese wird sich ab Sommer 24 weiter vergrößern. Die EKS verfügt aktuell nicht über einen Mensabereich und wartet bereits seit langer Zeit auf eine Raumanpassung.

Wir bitten die Verwaltung:

Die Raumplanungen so zu aktualisieren, dass beide Schulen, auch die bereits bestehende GTS HMS für das erweiterte Angebot gut ausgestattet sind. Hierbei sind Anbauten oder auch eine Aufstockung bestehender Gebäude (insbesondere für die HMS) in Betracht zu ziehen. Gleichzeitig soll dem Ortsbeirat ein Zeitplan für die Umsetzung vorgelegt werden. Für den Fall, dass Baumaßnahmen nicht rechtzeitig fertiggestellt werden können, ist eine entsprechende zusätzliche Containerlösung vorzusehen. In diesem Zusammenhang ist dem Ortsbeirat ebenfalls ein Konzept für die GTS 26 vorzulegen, insbesondere in Bezug auf zusätzliche Personalbedarfe und weitere Anforderungen, die zu erfüllen sind.

Weiter Begründung erfolgt mündlich

Manfred Lippold, CDU-Fraktionssprecher